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Me gusta más "Obrador presidente, Noroña el siguiente”: 

diputado ante 'destape' por "compañeros" 

 

El diputado del Partido del Trabajo, 

Gerardo Fernández Noroña, consideró 

que las aspiraciones adelantadas de los 

presidenciales sí debería analizarse en los 

foros de reforma electoral, aunque 

reglamentarlo sería complicado, pues la 

misma ciudadanía hace manifestaciones 

por coyuntura; y aprovechó para 

candidatearse pues dijo, a él también lo 

llaman “presidente”.  

Después de que la magistrada de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral, 

Gabriela Villafuerte, ha planteado en varias sesiones públicas que la reforma electoral 

debería aprovecharse para revisar las aspiraciones adelantadas en las elecciones 

presidenciales, para que quede establecido qué sí es o qué no un acto anticipado de 

campaña, MILENIO cuestionó a Morena y al Partido del Trabajo si es un tema que 

aceptarían revisar. 

Ante ello, Fernández Noroña reconoció que sí podría revisarse, pues es un tema que, a 

pesar de estar a mas de un año de las elecciones presidenciales, es un hecho que está 

desde ahora en la agenda y la conversación pública. 

“Sí es un tema a tocar, yo creo que vivimos, en los hechos, un proceso de construcción 

de las candidaturas rumbo a 2024 no sólo de nuestro movimiento sino también de la 

oposición y tienes que andar con mucho cuidado porque, por un lado, todavía no 

están emitidas las convocatorias, todavía no son los tiempos. 

“Pero por otro lado pues es un hecho, en los medios sacan encuestas, sondeos, 

plantean, preguntan, hay reuniones legítimas en el marco del libre derecho de libre 

manifestación y libre reunión garantizados por la constitución, entonces yo creo que sí 

es un tema que debería discutirse”. 
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Sin embargo, sostuvo que podría ser complicado de reglamentar, pues más allá de las 

aspiraciones personales, la misma sociedad plantea el tema por coyuntura pues 

sostuvo que incluso, a él lo llaman “¡presidente!” cuando recorre el país. 

“Yo no sé en qué medida se pueda reglamentar, yo no sé en qué medida se pueda 

reglamentar porque se está dando una coyuntura especial pero no estoy cierto que 

cada sexenio vaya a ser así. 

https://www.milenio.com/politica/me-gusta-mas-obrador-presidente-norona-el-

siguiente-diputado   
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